



Déclaration Du Régiment aux Bâtiments à l'occasion de la Journée nationale pour la vérité et la réconciliation

En ce jour de vérité et de réconciliation, Régiment aux Bâtiments est uni dans son engagement à honorer le riche héritage et les contributions inestimables des peuples autochtones à travers le Canada. Nous reconnaissons l'importance de cette journée pour réfléchir aux injustices historiques subies par les communautés autochtones et pour réaffirmer notre engagement à favoriser un changement positif.

Du Régiment aux Bâtiments se consacre à offrir des opportunités d'emploi significatives et durables, adaptées aux compétences et aux expériences uniques de la communauté militaire indigène. Notre mission est de faciliter leur transition vers la vie civile et de leur donner les moyens de réussir et de s'épanouir à long terme dans les carrières qu'ils ont choisies.

Nous nous efforçons en permanence d'établir des partenariats avec les communautés et les organisations autochtones, en veillant à ce que nos initiatives soient inclusives et respectueuses de la culture. En collaborant activement avec les dirigeants et les parties prenantes autochtones, nous visons à créer un réseau de soutien qui valorise et honore leurs traditions et leurs points de vue.

Notre engagement ne s'arrête pas là ; il se reflète dans nos efforts continus pour améliorer les programmes d'emploi, offrir du mentorat et développer des ressources qui répondent aux besoins spécifiques des vétérans autochtones. Par ces actions, nous nous efforçons de contribuer au mouvement plus large vers la réconciliation et la justice.

En cette journée de réflexion et de respect, nous réaffirmons notre engagement à nous tenir aux côtés des communautés autochtones, à honorer leur passé, à soutenir leur présent et à œuvrer ensemble pour un avenir fait d'équité et d'opportunités pour tous.